

Hay un ejemplo en la Biblia que realmente nos muestra que cualquiera que clame a Jesús tendrá vida eterna. Había un hombre llamado Bartimeo que pedía limosna y era ciego el cual se sentaba a la orilla del camino. No tenía trabajo o un lugar donde vivir. Dependía de las limosnas para poder sobrevivir. Un día el oyó una gran conmoción y preguntó que estaba ocurriendo. Le dijeron que Jesús de Nazaret iba pasando. El gritó "Jesús" pero la multitud le decía que se callara. El grito aún más fuerte clamando a Jesús el Salvador y Mesías. Y entonces Jesús se detuvo y pidió que le trajeran a Bartimeo. Luego Jesús sanó sus ojos y le dijo "tu fe te ha salvado" El amor de Dios estaba sobre Bartimeo y con su confesión vino también ¡la vida eterna! Si el amor de Dios alcanzó a Bartimeo, ciertamente puede alcanzarte a ti.

**Jesús le dijo: Recíbela, tu fe te ha salvado.
Lucas 18:42**

VIDA ETERNA

La Biblia dice que Dios amó al mundo, pero que solo los que creen en Jesús como su Salvador irán al cielo. En el libro de Apocalipsis, hay un versículo que dice porque la gente esta en el cielo. ¡Ellos creyeron en que Jesús murió y derramó su sangre por ellos! Estas personas son de cada tribu, nación, lengua, todas las personas de cada nación. Esto es porque Dios amó al mundo entero.

...Porque fuiste sacrificado, y con tu sangre rescataste para Dios, a gente de toda raza, idioma, pueblo y nación. Apocalipsis 5:9

PARA RECIBIR EL AMOR DE DIOS Y LA SEGURIDAD DE LA VIDA ETERNA, HABLA CON DIOS DE ESTA MANERA:

"Dios me arrepiento de mis pecados y me vuelvo a Jesús. Creó que por amor enviaste a Jesús a morir en la cruz y por su sangre se pagó el precio por mi pecado. Creo que Jesús se levantó de entre los muertos. Y hoy confieso a Jesucristo como mi Señor y Salvador. Y porque Jesús es mi Salvador, ahora tengo vida eterna y tú eres mi Padre. Te doy gracias, en el nombre de Jesús"

Padre, tú también enviaste a Jesús para sanar al quebrantado de corazón. Te pido que sanes a todo aquel que tenga el corazón roto por la muerte de un ser querido, o que este lleno de temor, o en depresión. Padre Celestial te pido por los que han salido de una relación de abuso, un hogar roto, o que tengan cualquier tipo de trauma. Libera toda mente atada por el pecado. Libera a todo aquel que esta siendo oprimido o atormentado por el diablo. Y por tu gran amor, libera a cualquiera que este pensando en el suicidio o que sea adicto a las drogas. Que sientan tu amor, tu gozo y paz

**Dios no nos negó ni siquiera a su propio Hijo,
sino que lo entregó por nosotros, así que
también nos dará junto con él todas las cosas.
Romanos 8:32**

**Chaplain John P McTernan
USAProphecy.com
McT911@AOL.com**

*De tal manera amó **Dios**
al mundo que entregó
a su hijo unigénito*



*Para que todo aquel que en
él cree, no se pierda,
mas tenga vida eterna.
Juan 3:16*

PORQUE DE TAL MANERA AMÓ DIOS AL MUNDO

La Biblia le dice a cualquiera que este leyendo este folleto: DIOS TE AMA. No importa tu edad, sexo, posición social, donde vives, o cuál sea tu pasado, Dios te ama. Es reconfortante saber que el creador del universo te ama. Con todo el increíble poder de Dios como creador, en su esencia, la Biblia dice que Dios es amor.

Y porque Dios es amor, Él está interesado en tener una relación de amor contigo.

El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor. 1 Juan 4:8

Dios nos creó a su imagen y semejanza. Esto significa que porque Dios es amor, nosotros fuimos creados para dar y recibir amor. Hay un lugar internamente en nosotros que fue hecho para el amor de Dios.

Hay 3 cosas que necesitamos físicamente para vivir: Aire, agua y alimento. Sin aire morimos en minutos, sin agua en días y sin alimento en un mes. Esto pasa también en lo espiritual. Para vivir en lo espiritual necesitamos amor, fe y esperanza. Sin amor las personas están llenas de odio, son crueles, no muestran misericordia y no tienen sentimientos, son asesinos y tienen una aversión hacia Dios.

Estas personas están espiritualmente muertas, pero las personas que están llenas del amor de Dios están llenas de paz, gozo, misericordia y amabilidad.

¿Qué es exactamente esa relación de amor que Dios quiere tener con nosotros? La relación que un padre amoroso quiere tener con su pequeño hijo. Es muy tierno cuando un niño llama papi, o papito a su padre. En hebreo esa palabra es ABBA. Este amor es profundo y poderoso y nuestro ABBA nunca nos abandona o nos deja, pues ¡Somos sus hijos!

Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! Romanos 8:15

¿Cómo puedes estar seguro que Dios te ama? Las palabras son fáciles de decir sin tener un significado real. Hay mentirosos que fácilmente pueden engañarte con sus palabras. Las palabras en sí mismas no tienen ningún peso. Son las acciones lo que muestran como realmente es la persona. Probando las acciones de Dios es como realmente podemos confiar en su Palabra. La prueba máxima es la que Dios nos dio al enviar a su hijo Jesucristo, su hijo unigénito, a morir en la cruz para pagar la pena por nuestro pecado.

¡No puede haber otra prueba más grande que esta!

En esto se mostró el amor de Dios para con nosotros, en que Dios envió a su Hijo unigénito al mundo, para que vivamos por él. 1 Juan 4:9

EL DIO A SU HIJO UNIGÉNITO

Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. Romanos 5:8

La razón por la cual Dios envió a Jesús a este mundo fue para morir en la cruz y derramar su sangre para pagar el precio por nuestro pecado. Dios es Santo y su santidad no permitirá que entremos al cielo sin pagar la penalidad por nuestro pecado. La paga del pecado es la separación de Dios en un lugar de tormento llamado infierno. Aunque Dios es Santo, porque nos ama, a través de Jesucristo, Él mismo pagó el precio por nuestro pecado. Ahora podemos estar seguros que tenemos vida eterna en el cielo con nuestro papito, ABBA.

Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro. Romanos 6:23

Cualquiera que crea en Él, no morirá pero tendrá vida eterna

